

Aus dem Umwelt-, Bau- und Planungsausschuss

Am 04.04.2018 fand in Stadtkyll, in der Marktscheune, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Harald Schmitz eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Umwelt-, Bau- und Planungsausschusses der Ortsgemeinde Stadtkyll statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Sanierung des Sanitärgebäude 2 im Wald- Jugendcamp Stadtkyll

Sachverhalt:

Der Vorsitzende berichtete dem Ausschuss über die aktuelle bauliche Situation im Wald-Jugendcamp. Das Camp befindet sich im Großen und Ganzen in einem guten Zustand. Kleinere Mängel werden regelmäßig im Zuge der Bauunterhaltung durchgeführt. Ein großes Manko besteht aber noch im Sanitärgebäude 2. Dieses wurde vor 40 Jahren erbaut und seitdem nicht mehr saniert. Um auch dieses Gebäude in einen akzeptablen Zustand zu versetzen, empfiehlt die Verwaltung eine Generalsanierung des Gebäudes. Im Zuge dieser Maßnahme sollten auch die Fenster und Küchendecken im Mehrzweckgebäude erneuert werden. Die Gesamtkosten belaufen sich auf voraussichtlich rund 107.500 € inkl. MWST und können nach Auskunft der Kreisverwaltung über das Programm „I-Stock“ gefördert werden.

Die Planung beinhaltet die Erneuerung der kompletten sanitären Anlagen inkl. Heizung, Fenster, Estrich, Fliesen, Trennwände und Decken. Die Außenhaut ist weitestgehend intakt, so dass hier nur die Regenrinnen und der Anstrich zu erneuern sind. Auf eine weitergehende Dämmung der Fassade wird bewusst verzichtet, da das Gebäude fast ausschließlich in den Sommermonaten genutzt wird. Der techn. Angestellte Steffes stellte die Planung anschließend im Detail vor.

Beschluss:

Nach sehr eingehender Diskussion sieht der Ortsgemeinderat Ausschuss dringenden Handlungsbedarf und beschließt, die vorgestellten Maßnahmen vom Grunde her umsetzen zu wollen. Die Verwaltung wird beauftragt, einen entsprechenden I-Stock Antrag zu stellen und die Mittel im Haushalt 2019 zu Verfügung zu stellen, damit die Maßnahmen in der Nachsaison 2019 umgesetzt werden können.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Der Ausschuss wurde über ein geplantes Bauvorhaben informiert. Zudem hat der Ausschuss in zwei Bauangelegenheiten beraten und beschlossen.